

donnera à de nombreux jeunes Canadiens la possibilité d'acquérir une expérience pratique et internationale. Pour des renseignements concernant les projets, appelez au 1 800 559-2888 ou au (613) 994-2415 à Ottawa ou encore visitez notre site Web (<http://www.DFAIT-MAECI.gc.ca/francais/culture/youth/menu.htm>).

Dimension sociale

Les jeunes représentent près de 30 % de la population mondiale. Il est indispensable d'associer la jeunesse d'aujourd'hui aux décisions en matière d'environnement et de développement et à l'application des programmes, pour assurer la réussite à long terme d'Action 21.
(Action 21, chapitre 25, Jeunesse et enfants)

Enjeux et initiatives en matière de justice sociale

Au Canada, nombre de jeunes participent aux débats et aux mouvements associés à la justice sociale. Ils sensibilisent la société à l'importance de résoudre les problèmes comme la discrimination et la marginalisation fondées notamment sur la race, l'origine ethnique, le sexe, le rang social, les caractéristiques physiques ou les capacités intellectuelles et l'orientation sexuelle. Les jeunes encouragent la compréhension, l'appréciation et l'acceptation des différences entre les personnes; ils veulent faire reculer l'ignorance, les stéréotypes et la peur. Ils font la promotion d'une culture axée sur la paix et tentent d'assurer l'intégration des jeunes à tous les niveaux. De nombreux mouvements de jeunesse du Canada collaborent avec le milieu de l'enseignement et avec le public afin de sensibiliser la population aux différences issues des cultures et des modes de vie, ainsi qu'à d'autres questions rattachées à la justice sociale.

Nous tentons de convaincre les jeunes qu'ils sont capables de changer le monde (en donnant l'exemple) et nous cherchons à illustrer l'importance d'agir rapidement. Je considère Youth for Social Justice comme un moyen